

**FBW Fördergemeinschaft für Qualitätsprodukte
aus Baden-Württemberg e.V.**

Leuschnerstr. 45

D - 70176 Stuttgart

fon: +49 711 666 70-80

fax: +49 711 666 70-89

mail: fbw@mbw-net.de

web: www.gemeinschaftmarketing-bw.de



Unser Profil / Our profile

Die FBW ist ein freiwilliger Zusammenschluss von derzeit 79 Firmen der baden-württembergischen Ernährungswirtschaft als eingetragener Verein. Die FBW unterstützt seit ihrer Gründung am 15. März 1983 durch innovatives Gemeinschaftsmarketing mit eigenständiger Profilierung die erfolgreiche Vermarktung der gesamten Lebensmittelpalette aus Baden-Württemberg. Die Ziele der FBW lassen sich so zusammenfassen: Absatzförderung für in Baden-Württemberg hergestellte Produkte, Sicherung der mittelständischen Struktur und Steigerung von Marktanteilen, Sicherung und Steigerung der Produktqualität, Pflege der regionaltypischen Spezialitäten und Erweiterung des vorhandenen Angebots durch innovative Produktpflege. Seit 1995 unterstreicht der markante, weithin bekannte Slogan "Schmeck den Süden. Baden-Württemberg" das eigenständige Profil der Produkte und Spezialitäten in Markenqualität aus Baden-Württemberg.

The FBW "Fördergemeinschaft für Qualitätsprodukte aus Baden-Württemberg" (Association for quality products from Baden-Wurttemberg) is a voluntary union of currently 79 companies of the food industry of Baden-Wurttemberg, established as an incorporated association. The FBW was founded on 15th March 1983 and supports since then companies through successful innovative team marketing the whole food range from Baden-Wurttemberg. The aims of FBW can be summarised as: sales promotion for products from Baden-Wurttemberg, assuring the medium-sized structure and increasing market shares, assuring and increasing product quality, management of typical regional specialities and the expansion of the existing range by innovative product maintenance. Since 1995 the distinctive slogan "Taste the South. Baden-Wurttemberg" distinguishes the independent profile of the products and specialities in brand quality from Baden-Wurttemberg.